
 Interrogazione n. 1282
presentata in data 27 giugno 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Trenitalia: taglio corse linea Ancona-Roma”
a risposta orale urgente

Premesso:
che con l’orario estivo sono state soppresse alcune corse sulla direttrice Ancona -

Roma e viceversa e precisamente quella che da Ancona parte a metà mattina e quella che
da Roma parte alle 19,30, con gravi ripercussioni sui tanti utenti, operatori economici,
lavoratori pendolari e semplici cittadini che non possono tornare nelle Marche in serata;

che così facendo si penalizzano ancora di più i collegamenti con la capitale e si
ridimensiona il servizio sulla direttrice Ancona-Roma;

Considerato:
che questi treni sono stati soppressi perché ritenuti da Trenitalia non redditizi e la stessa

fine potranno subire altri due Freccia Bianca e precisamente FB9852 e FB9851 se non
saranno in linea con le aspettative economiche dell’Azienda;

che la Regione Marche ha un contratto molto oneroso con Trenitalia per quanto
riguarda il trasporto regionale;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali iniziative intende promuovere,
anche in concerto con gli Enti superiori, per far si che vengano garantiti i servizi già tagliati
e quelli che sono in procinto di esserlo se non produrranno utili per Trenitalia.


